

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez confía en un buen arranque

05/09/2018

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, afronta con «mucha ilusión» la sexta temporada consecutiva del equipo de Puente Genil en la Liga Loterías Asobal, en la que confía lograr algo más que la permanencia, porque «siempre» mira «hacia adelante» tras lograr más altas en la campaña de abonados.

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## IU dice que Puente Genil “no es un pueblo de cobardes y no debe aceptar lecciones de justicia por la sanidad”



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Ante la controversia en redes sociales de las últimas dos semanas y la manifestación que tuvo lugar en nuestra localidad el 2 de septiembre, desde Izquierda Unida han hecho públicas las siguientes consideraciones: “desde IU rechazan y condenan tajantemente cualquier ataque de tipo personal , insulto y faltas de respeto contra cualquier personal “o colectivo en cualquier circunstancia. Cuestionar las decisiones

que se hayan podido tomar desde un puesto de responsabilidad pública no justifica nunca la descalificación gratuita e indiscriminada.

Manifiestan que “Puente Genil no es en absoluto un pueblo cobarde, y ni puede ni debe aceptar lecciones de justicia por la sanidad, entre otras, cuando ha luchado en la calle movilizándose por tener un hospital y contra la retirada del 061 de nuestra localidad”.

Por otro lado, como gran parte de la ciudadanía, “siguen a la espera de una respuesta contundente y clara por parte del equipo de gobierno ante la gravedad de las acusaciones que están teniendo lugar , que si bien no son nuevas, sí son insistentes y han tenido una mayor repercusión”.

Desde IU reclaman “al equipo de gobierno que , en pos de la tranquilidad de la ciudadanía y la transparencia así como de la buena imagen de Puente Genil y sus instituciones, explique de manera pormenorizada todas y cada una de las actuaciones y procedimientos de tipo administrativo y jurídico que se han llevado a cabo desde el Ayuntamiento de Puente Genil en la relación a este asunto”, cuya complejidad , unida a la desinformación y el silencio institucional , no ayuda a que la ciudadanía despeje dudas al respecto.

Este ejercicio de transparencia “se viene demorando durante demasiado tiempo, dando lugar a episodios lamentables: programas de televisión sensacionalistas poniendo el foco sobre nuestro pueblo, dando una imagen que no corresponde a Puente Genil; y una manifestación convocada bajo un lema que toda la

ciudadanía comparte – la condena de los abusos a menores – pero que dudan que en última instancia responda a los verdaderos intereses de quien ha promovido la convocatoria. Puente Genil no es escenario de esta problemática, y las faltas absolutamente rechazables y que ya han condenado – en las que hayan incurrido personas que han tenido puestos de responsabilidad y no deben empañar la imagen”.

Desde Izquierda unida Puente Genil, “no comparten la sentencia absolutoria sobre el ex jefe de la Policía Local , a tenor de los hechos reconocidos y considerados probados. Independientemente de asumir, asumen la decisión judicial (no se puede pedir independencia judicial e injerencia política al mismo tiempo) no sin rechazar que el expediente “de información reservada” abierto por el Ayuntamiento de Puente Genil a esta persona no haya ido más allá del cese como Jefe de Policía”.

Desde IU insisten en que “el Alcalde debe explicar todas las decisiones tomadas en relación a todos los acontecimientos que se hayan podido dar en torno a esta cuestión, ya que es del buen nombre del Ayuntamiento y la Policía Local, con una plantilla compuesta en su práctica totalidad por personas honestas y serviciales, el que está en juego”. La responsabilidad institucional de un gobierno obliga a salir al paso de las acusaciones.

Además “recuerdan desde IU que desde su grupo municipal nunca se ha mirado desde otro lado, y tanto en esta como en otras legislaturas han pedido siempre explicaciones sobre cualquier tipo de incidencia que hayan entendido relevante”, las actas plenarios del Ayuntamiento y la hemeroteca dan fe de ello: por ello, piden explicaciones sobre el episodio de amenazas de un agente de policía sobre otro agente en la jefatura, sobre el hallazgo de un pen drive con material sensible en dichas dependencias ; sobre la situación del agente suspendido. Piden el cese cautelar del anterior Jefe de Policía en vista de la naturaleza de la causa judicial que tenía abierta y más tarde la dimisión del Alcalde como Concejal de Seguridad al no retirarle (tras el cese y durante la baja médica) la línea de teléfono municipal de la que hizo un uso indebido.

Por último IU, “hace un llamamiento a toda la ciudadanía pidiendo tranquilidad, llamado al sentido común y al respeto, reiterando la petición de aclaraciones públicas al equipo de gobierno y esperando que sea la Justicia la que, más pronto que tarde, sea determinante y ponga punto y final a esta cuestión”.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## El PP exige al Gobierno local el arreglo del muro del patio del antiguo hospital



4 Septiembre, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El muro del patio del antiguo hospital lindero con calle Luna presenta un mal estado que ha sido denunciado por sus vecinos. El Partido Popular de Puente Genil ha sido alertado de la situación y asegura que tras haber comprobado el estado de deterioro del mismo, se están generando desprendimientos del revestimiento y cascotes directamente sobre el acerado por el que transitan las personas que pasean por dicha calle. Por ello, solicita a los servicios técnicos

municipales una intervención inmediata para evitar males mayores como evitar desprendimientos de material, impedir la entrada de agua al interior del muro y sanear las grietas más visibles.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytopuentegenil.es](mailto:prensa@aytopuentegenil.es)

El PP también ha pedido una reconstrucción integral del muro en la misma línea que ya se hizo con la parte que constituye la esquina de calle Luna con Modesto Carmona sin obviar que se ha de solventar el drenaje interior y evacuación de aguas del jardín para evitar nuevos daños sobre el muro; así como la colocación de solería antideslizante en el acerado de calle Luna dada la importante pendiente.

Además, los populares, que han manifestado mediante un comunicado su "preocupación" por la "falta de control y seguimiento del estado de conservación de los edificios municipales por parte del equipo de Gobierno del PSOE", denuncian que el muro presenta más desperfectos como consecuencia de la penetración de agua de lluvia desde los parterres del interior del patio de la actual Casa de la Igualdad, así como grietas verticales que podrían ocasionar problemas en la estabilidad de la pared.

## Puente Genil mejora las condiciones de seguridad del pinar de San Rafael



Martes, 04 Septiembre 2018 17:19 Redaccion Andalucía Centro

El Área de Parques y Jardines de la empresa Egemasa de Puente Genil continúa con los trabajos de mejora de las condiciones de seguridad del pinar de San Rafael, actuación que viene dada tras el desplome de ejemplares de grandes dimensiones en las últimas fechas propiciado por la climatología adversa del pasado invierno y primavera.

Esta circunstancia motivó que la gerencia de Egemasa solicitara asesoramiento técnico a la delegación de Agricultura y Caminos Rurales de la Diputación de Córdoba, institución que recomendó la realización de una serie de actuaciones técnicas entre las que destacaba un clareo sanitario que comprende la eliminación, por un lado, de todos los ejemplares muertos y afectados por plagas y enfermedades y, por otro lado, de los ejemplares con una inclinación respecto a la horizontal inferior a 75°.

Otra de las cuestiones a resaltar del asesoramiento de la Diputación provincial es que, ante el riesgo que suponía para la seguridad de los usuarios, se aconsejaba delimitar la zona y el restringir su acceso. Desde la Delegación de Protección Civil también se informó acerca de la idoneidad del cierre del parque.

Según los criterios establecidos desde la delegación de Agricultura y Caminos Rurales de la institución provincial, fueron marcados 36 ejemplares para proceder a su retirada, mientras que el resto de los ejemplares serán sometidos a un realce de copa y saneado de las ramas en mal estado. Para la ejecución de estos trabajos se ha tramitado el correspondiente expediente de contratación, resultando adjudicataria la empresa TALHER S.A.

Esta medida es la más urgente de las recomendaciones propuestas encaminadas a garantizar la seguridad de la ciudadanía, mejorar el estado fitosanitario de la masa vegetal y ampliar la diversidad de especies. Otras cuestiones que serán planificadas próximamente son el tratamiento fitosanitario de plagas enfermedades y la introducción de nuevas especies arbóreas y arbustivas en esta zona verde.